
2019 年 1 月 27 日(日) 

陽転エデュケーター5 期 

倉田みどり 

陽転セミナー開催のご報告 

日時：1/27（日）10 時～12 時 

場所：JR 水道橋 株式会社シュフリー会議スペース 

料金：500 円 

内容：「陽転思考」を新年らしく「よかったカルタ」やワークショップで学ぼう！ 

進行役：和田式陽転エデュケーター5 期 倉田みどり 

参加人数：合計 5 名 

（エデュケーター2 名、会社スタッフ、エデュケーター友人、ストアカ会員各 1 名）

スケジュール：

10:00～10:40 陽転思考とは 

10:40～11:30 よかったカルタ 

11:30～11:50 人生陽転グラフ 

11:50～12:00 ぼくはちいさくてしろい 

12:00～12:10 アンケート、シェア 

◎感想

【準備段階】 

初回開催で、集客に時間をさけなかったが同期エデュケーターが友達を誘ってくれてあり

がたかった。同期エデュケーターはそれぞれができる集客方法で協力してくれた。副業の一

環ということで、会社ブログや会社 FB でのイベント立ち上げもさせてもらい、スタッフ内

での集客協力もあったが、会社業務との兼ね合いが難しく用意が遅くなってしまったのは

残念。次回は 1 ヶ月以上前から集客開始したい。 

参考資料は HIROWA さん共通のテキスト、人生陽転グラフを使用。アンケート、陽転メモ

1 ヶ月分はオリジナルで用意。陽転メモ 1 ヶ月分は自分が和田手帳を陽転メモにしているの

で、体裁は真似て制作。ひとこと励まし文は和田さんの運をつくる授業と新・陽転思考から。 

【セミナー】 

初めての人、何回も聞いている人、二回目の人といろいろなレベルの人が集まりました。で

すので、できるだけ私の実体験を入れ、初回の人には分かりやすく、2 回目以降の人にはそ

の「私オリジナル」な部分から興味をさらに持ち、使えるように、工夫しました。 

「人生陽転グラフ」では私の例を見せた時にあまりにもびっくりされ、説明が必要な状況に

なったのでそこで時間が予想以上にかかりました。想定外のことでした。 



エデュケーターが二人参加してくれたので、それぞれの陽転思考効果を語ってもらい、「ぼ

くはちいさくてしろい」の朗読は二人に重要な部分をお任せしました。今後、二人も陽転思

考セミナーの場を作っていくと思うので、初回練習の場になったならいいな、と思いまし

た。 

【受講者の感想】 

初回の人には「陽転思考とは？」「使えるようになったけど、続けて自分のものにしていく

のは繰り返しが必要だし、自分次第ですよ！」ということが伝わりました。 

2 回目以降の人には、さらに深く知ることができて、中断していたけど再開しよう！という

人もいました。 

「無理やりポジティブにもっていかなくてもいい、スグにできなくても【よかった】さえ見

つけておけば、自分が受け入れられるタイミングでよかったサイドを選択すればいいよ」と

伝えたことが、気持ちが楽になったという人が多かったです。最近、自分自身がそのような

苦しい経験をしている最中なので、出てきた言葉です。ネタに昇華でき良かったです！ 

またカルタで打ち解けた後に、人生陽転グラフをしたことで、素直にお互いの人生について

打ち明けられたのがよかった。また、最初にわたしがビックリな実例になったことで、「陽

転思考続けていると、ああいう風に笑って話せるんだな」という見本になれました。 

【今後について】 

おかげさまでようやく初回実施できました。シュフリーとしても喜んでくれ、次回はもっと

スタッフ内で集客を手伝ってもらうようにと社長から言葉も出ています。シュフリーはそれ

ぞれが私のようにコンテンツを持っており、お互いがお互いを引き立て、副業を支えていく

構図を作ろうとしています。 

今回、ストアカで募集したことにより「受けてみたい」とつけてくれた方に連絡ほ入れまし

たが、おひとりも参加には結び付きませんでした。この人たちは次回以降、都合がつけば参

加くださる見込み会員様なので、期待を裏切らないよう、定期的に人数が少なくても開催し

ていく予定です。 

また、昨年ご協力いただきましたパステルシャインアート様とのコラボ企画につきまして

は、担当者間で話がまとまっていたものの、上層部から「時期尚早」とのことで現在進んで

おりません。質問に対して真摯にお答えくださり、ありがとうございました。この件にめげ

ず、コラボ企画は今後も考え、実施できればと思います。 



【最後に】
 準備期間が短かったのですが、HIROWA さん教材がしっかりしているので助かりまし
た。また、昨年の発表練習経験が自分のものになっていることを実感しました。この 1 年
間の間に自分の中で育てた陽転思考があの発表の時よりも、内容に深み「経験したからわか

ること」として伝えることができるようになりました。自分でも自分の成長にちょっぴり驚

きです。 

今回、ほんとうにほんとうに悲しくて、今でも梅津先生の笑顔、言葉を思い出すと泣いてし

まう自分がいますが、つらい出来事が私の背中を押してくれました。梅津先生からのプレゼ

ントだと思います。ご恩返しは、これからセミナーに参加くださる人達に精いっぱいしてい

きます。 

わたしにこのような機会を与えて下さり、育てて下さったこと、和田さん、黒澤さんをはじ

めとする HIROWA スタッフさんに感謝しております。 

これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

陽転エデュケーター5 期 倉田みどり 


